

## ENCUESTA DE METROSCOPIA

# La mayoría de catalanes rechaza la declaración de independencia

### Más de un 70% se opone a que Artur Mas vuelva a ser investido presidente

MIQUEL NOGUER, **Barcelona**  
Un 51% de los catalanes se opone a la propuesta de resolución presentada por los soberanistas en el Parlamento autónomo para declarar la creación de un Estado catalán, según una encuesta realizada por Metroscopia con 900 entrevistas efectuadas el miércoles. Solo un 42% de los encuesta-

### PP, PSOE, Ciudadanos y Podemos aceptan no usar la crisis catalana como arma de refriega electoral

### Iglesias y Rivera hablarán en La Moncloa tras entrevistarse hoy con Rajoy

PÁGINA 16

dos está de acuerdo con esa declaración. Crece además el número de personas que se oponen a la independencia, del 49% de septiembre al 55% ahora. Asimismo, una abrumadora mayoría de electores, el 71% cree que Artur Mas no debe ser el próximo presidente de la Generalitat. PÁGINA 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

## Deutsche Bank suprimirá hasta 35.000 empleos tras registrar pérdidas récord

### La filial española del banco alemán cree que el ajuste no afectará a sus 249 oficinas

LUIS DONCEL / ENRIQUE MÜLLER

Berlín

El presidente de Deutsche Bank, John Cryan, anunció ayer una dura reestructuración de la compañía después de registrar en el tercer trimestre pérdidas históricas de 6.024 millones de euros, que calificó de "absolutamente decepcionantes". En dos años, el banco eliminará 35.000 empleos, 4.000 de ellos en Alemania, y abandonará 10 países, entre ellos, México o Argentina. La filial española cree que el ajuste no afectará a los 2.600 empleados de sus 249 oficinas. PÁGINA 41

## El republicano Marco Rubio gana terreno en las elecciones de EE UU

MARC BASSETS, **Washington**

El senador republicano Marco Rubio, de 44 años, se ha convertido, gracias a su actuación en un debate de primarias el miércoles, en el favorito para disputarles el liderazgo del Partido Republicano a populistas en alza como Donald Trump. Este político de Florida, de padres cubanos y que habla un perfecto español, desarmó a su rival directo, Jeb Bush, hijo y hermano de expresidentes y que, además, fue su mentor. PÁGINA 8

ADEMÁS

## Premio Sájarov al bloguero saudí de los mil latigazos

El Parlamento Europeo concedió ayer al bloguero saudí Raif Badawi el Premio Sájarov, que reconoce la lucha por los derechos humanos. P10



Cate Blanchett: "No quiero ser solo actriz"

P32



ANDY WING (AP)

## China acaba con la política de hijo único

Para hacer frente al envejecimiento de su población, China anulará en marzo la política de hijo único, que lleva en pie cuatro

décadas. Las parejas podrán tener a partir de entonces, si lo desean, dos hijos, según anunciaron ayer los medios oficiales. En la

imagen, tomada ayer, modelos infantiles posan en un desfile en la Semana de la Moda de Pekín. PÁGINA 3 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

## Hallados los cadáveres de los tres militares en el helicóptero hundido

M. GONZÁLEZ / T. SANTANA  
**Madrid / Las Palmas**

El ministro de Defensa, Pedro Morenés, comunicó anoche a los familiares de los tres militares que viajaban a bordo del helicóptero que cayó la semana pasada frente a la costa del Sáhara Occidental que se han localizado sus cuerpos. Ahora, la prioridad es recuperar los cadáveres,

que todavía se encuentran en el interior de la cabina, hundida a 40 metros de profundidad, y garantizar la seguridad de los militares que trabajan en la operación de rescate. Se espera que el estado de la mar, que ha dificultado hasta ahora las tareas de búsqueda, mejore hoy, lo que debería hacer posible el izado de la cabina. PÁGINA 23



Calza TU  
SEGUNDA  
piel.

STONEFLY